

# MEDIENMITTEILUNG

## Eventbericht

### **Qualifikation Race #1 Drone Racing Schweizermeisterschaft 2023 in Eschen/Liechtenstein**

Am Wochenende fand der Saisonauftakt des Swiss FPV Drone Racings auf dem Modellflugplatz der Modellfluggruppe Liechtenstein in Eschen statt. Das erste Rennen in einer Rennserie von vier Wettkämpfen zur Qualifikation für die Schweizer Meisterschaft 2023, welche im November in Winterthur stattfinden wird. Organisator war der Verein Swiss FPV Community unter der Schirmherrschaft des Schweizerischen Modellflugverbandes (SMV).

Mehr als 35 Piloten:innen aus der ganzen Schweiz, Deutschland und Frankreich massen sich an einem eher anspruchsvollen Track. Bei guten Wetterbedingungen galt es den aufgesteckten Parcours möglichst schnell in drei Runden zu absolvieren.

Wiedereinmal konnte sich Marvin Schäpper (Marv\_FPV) aus Schellenberg die wertvollen Siegpunkte mit seinem 1. Platz sichern. Schäpper, welcher tags davor auch in Istanbul, Türkei, am World Drone Cup im Einsatz stand, konnte sich ohne grosse Schwierigkeiten gegen seine Konkurrenten durchsetzen. Auf dem 2. Platz Arvin Schröder (ArvinFPV), ein junger Pilot aus Deutschland. Platz 3. Heiko Berberich (Hakko) ebenfalls aus Deutschland. Platz 4 ging an Mattias Gysin (Dragon) aus der Schweiz.

Das nächste Qualifikation Race findet am 18. Juni in Stabio Tessin statt.

## **Bilder**

Verschiedene zur freien Verfügung im Anhang.

Bild Podium v.l.n.r Platz 3. Heiko Berberich (Hakko), Platz 1. Marvin Schäpper, 2. Platz Arvin Schröder, 4. Platz Mattias Gysin

## **Veranstalter**

Swiss FPV Community  
Sektion Swiss FPV Racing  
c/o Marc Urben  
Oberstrasse 16  
3360 Herzogenbuchsee

<https://swissfpvracing.ch/verein/>

## **Ansprechpartner Medien**

Tom Schäpper  
[hello@swissfpvracing.ch](mailto:hello@swissfpvracing.ch)  
+423 770 10 40

## **Was ist Drone Racing?**

FPV Drohnenrennen ist eine noch junge Sportart, bei der Quadrocopter-Piloten in gesicherten Rennstrecken gegeneinander antreten. Es gilt den vorgegebenen Parcours so schnell wie mögliche zu absolvieren. Dabei werden die ferngesteuerten, von den Piloten selbst gebauten Drohen über eine sogenannte "FPV" also First-Person-View Videobrille geflogen. So sieht der Pilot den Flug aus der Sicht der "Drohne", als würde er direkt im Cockpit sitzen.

## **Wer ist der Verein «Swiss FPV Community»?**

Der Verein «Swiss FPV Community» (<https://swissfpvracing.ch/verein/>) wurde am 26. April 2018 als Sektion des schweizerischen Modellflugverbandes (SMV) gegründet. Zweck des, im Birrfeld gegründeten Vereins ist, die Organisation und die Förderung des Zusammenhalts des «Drohnen Sport» in der Schweiz und Liechtenstein.

Im Weiteren:

- Motivation der Piloten im Sinne der Erhaltung einer von Sportlichkeit, Kameradschaft und von Kreativität gekennzeichneten Freizeitbeschäftigung
- Förderung des Nachwuchses

- Organisation, Mithilfe und Durchführung von Veranstaltungen, Kursen, Ausstellungen und sportliche Wettkämpfen
- Organisation und Vergabe des Schweizer Meistertitels
- Ernennung und Betreuung des Nationalteams als Schweizer Vertretung an den FAI Weltmeisterschaft
- Zugang zu den FAI-Sportlizenzen mit den dazugehörigen Rechten
- Förderung der Sicherheit und Umweltverträglichkeit des «Drone Racing Sports», sowie die Leistung von Öffentlichkeitsarbeit zur Förderung ihrer Akzeptanz.

Die Swiss FPV Community besteht aus Aktivmitgliedern, Ehrenmitglieder, Passivmitglieder sowie angeschlossene Vereine. Wer Drohnen baut und /oder fliegt, ist Aktivmitglied. Diese werden unterteilt in:

- Junioren
- Senioren (ab 18. Lebensjahr)

Aktivmitglied ist, wer durch Vorstandsbeschluss einstweilen provisorisch in die Swiss FPV Community aufgenommen ist. Der Mitgliederbeitrag ist für 2023 ausgesetzt.

«Drone Racing» als Wettkampfsport kommuniziert unter der Brand «**Swiss FPV Racing**».